



Realisation: Werbeproduktur Simons



**Am 14. September 2025
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne
für Sie da!**



**Wählen Sie auch
einfach und bequem
mit Briefwahl!**

**Ingo
Solbach**

für den Stadtrat!



Ingo Solbach · Telefon 02291-4623 · i.solbach@cdu-waldbroel.de

Ingo Solbach

Wahlbezirk 060



- **Alter: 64 Jahre**
- **Wohnort: Waldbröl / Hermesdorf**
- **Beruf: Gebietsvertriebsleiter, Key Account Manager**
- **Familienstand: verheiratet, drei erwachsene Kinder**

Was liebe ich an Waldbröl?

Waldbröl ist meine Heimat. Die Entwicklung, die Waldbröl in den letzten Jahren vollzogen hat, ist großartig. Ich fühle mich hier sehr wohl und spüre, dass auch den Waldbrölerinnen und Waldbrölern ihre Stadt sehr am Herzen liegt. Genau deshalb bin ich stolz darauf, Teil dieser Stadt zu sein und bringe mich gerne in die weitere Entwicklung mit ein. Ich mag die angenehme Atmosphäre in unseren Dörfern. Dort hält man zusammen und ist füreinander da. Dies zeigt mir, wie wichtig es ist, dörfliche Strukturen zu stärken.

Was möchte ich für Waldbröl erreichen?

Ich möchte auch in Zukunft unsere Heimat und unsere Stadt lebens- und lebenswert gestalten. Daher möchte ich mich auch weiterhin intensiv für die Fortführung des Stadtentwicklungsprozesses einsetzen. Dazu zählen unter anderem ein attraktives Stadtzentrum, Entwicklung/Ausbau der Kindergärten und Schulen, Erhalt und ständige Ausbesserung von Ortsverbindungsstraßen, Schaffung von bezahlbarem Wohnraum und gute Rahmenbedingungen für Gewerbe und Industrie. „Zukunftsorientiert und mit Leidenschaft werde ich mich für ein lebenswertes Waldbröl einsetzen.“

Was motiviert mich, mich kommunalpolitisch zu engagieren?

Als stellvertretender Fraktionsvorsitzender der CDU, Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss und Vorsitzender des Betriebsausschusses darf ich bereits seit 20 Jahren aktiv an der Gestaltung und Neuausrichtung Waldbröls mitwirken. Kommunalpolitisches Engagement bedeutet für mich, Verantwortung für meine Heimat zu übernehmen. Ich möchte das Wohl dieser Stadt mitgestalten und mich gerne auch zukünftig für die Entwicklung Waldbröls einsetzen.

Warum lebe ich in Waldbröl?

Ich bin in Hermesdorf geboren und aufgewachsen. Hier lebe und arbeite ich und kann mir keine schönere Heimat vorstellen. Waldbröl bietet ein außergewöhnlich vielfältiges Schulsystem, umfangreiche Einkaufsmöglichkeiten für den täglichen Bedarf und eine wohnortnahe und umfassende medizinische Versorgung. Meine Kinder sind hier aufgewachsen, hier ist mein persönlicher und mein familiärer Lebensmittelpunkt.

Ich kandidiere auf der Liste der CDU, weil

- mir ehrenamtliches Engagement sehr wichtig ist
- mir Waldbröl und die Menschen hier sehr am Herzen liegen
- ich mich mitverantwortlich für die Zukunft unserer Kinder fühle
- ich mich mit den Werten der CDU ganz besonders identifiziere